

Mat, Mon Pote, Notre copain

Nous sommes tous très tristes aujourd'hui,
Mais très heureux aussi, très heureux d'avoir eu la chance de te rencontrer un jour.
Te rencontrer était une destinée incroyable pour nous tous.
Il y aura, pour toujours, un avant et un après MATHIEU RAYNAUD dans nos vies.

Tu nous auras toujours accompagné et poussé à avoir une vie pleine.
Nos vies n'auraient jamais été aussi heureuses sans toi. Tu nous as aidé à nous réaliser et à nous surpasser.

Je n'oublierai jamais nos voyages, notamment au Kashmir et aux États-Unis, ces moments de découvertes et de dépassement de soi, que ta joie et ton amour des autres rendaient inoubliables.

Nous n'oublierons jamais ta générosité et ton aide et sois certain que nous serons toujours derrière Stéphanie, vos deux perles Agathe et Gaston ainsi que ta famille et tes proches.

Tes belles ascensions, notamment un sommet à 7000 m d'altitude et d'autres à plus de 6000 m montrent ton incroyable détermination et ta très bonne condition physique. En faisant don de tes organes, tu auras encore été généreux jusqu'au dernier acte de ta vie. Tu sauves ainsi plusieurs vies et plusieurs familles. Elles te seront éternellement reconnaissantes. Surtout celle qui recevra ton incroyable cœur et ton foi légendaire.

Mon Mat, c'est au PARADIS que tu vas, dans ton PARADIS. Ton paradis c'est de belles pentes montagneuses enneigées, inclinées au moins à 51 degrés ou passent en boucles les DOORS, DIRE STRAITS, Georges Brassens.... Ou ta famille et tes amis sont là pour une bonne tablée bien arrosée. Paradis ou t'attendent tes potes TOM, MAT et FRED pour rider.

MATHIEU, aujourd'hui, tu rentres au HALL OF FAME de la VIE.
MATHIEU, aujourd'hui, nous t'intronisons au HALL OF FAME de nos vies.

Merci de nous avoir appris à aimer la vie et à aimer les autres. Ta philosophie de vie nous accompagnera toujours, et pour nous tu seras toujours là.

MATHIEU, tu nous as toujours dit combien tu nous aimais.
Et aujourd'hui nous te le répétons ; MATHIEU NOUS T'AIMONS